
 

第三回ブロック検討会（2007/06/30） 

意見交換で出されたご意見 

１．協議内容に対する意見 

（１）公共施設の再整備に関すること 

・ 市役所通りは、現在の歩道が狭い。車道も広くないので自転車が走れない。 
・ 国 3･4･7号線と国 3･2･8号線が交差する付近の生活道路は、特に狭い。 
・ 戸倉通りと西武線の間に歩道橋を設置してほしい。使いやすい道路をつけてほしい。 
・ 横断歩道橋の設置を考える場合、バリアフリーの観点から、エレベーター等の設置を検討してほ

しい。 
・ 信号の位置等、課題が多い（市役所通りとの交差など）。 
・ 国 3･2･8号線の奈良橋通り－多喜窪通り区間では、どの辺に信号ができるのか？ 
・ 国 3･2･8号線の市役所通り－国3･4･6号線の区間では、細い道路（東西道路）を交差点として活
かしてほしい。 

・ 国 3･2･8号線のJR中央線－国3･4･6号線の区間で自転車、歩行者が横断できるようにしたい。 
・ 市役所周辺では、横断路の設置や住民の現在の生活動線の確保について検討すべきだ。 
・ 国 3･4･7 号線付近の生活道路は、国 3･2･8 号線が近接しており、将来の交通動線、渋滞など整
備の課題になる。 

・ 国 3･2･8号線のJR中央線－国3･4･6号線区間は、生活道路がどのように接続する計画になって
いるのか知りたい。 

・ 国3･4･6号線の南側の既存道路で、すれ違いトラブルが良くおこっている。今以上に抜け道にな

る恐れがある。 

・ 内藤神社南側の東西道路の分断が心配。 
・ 日吉町は、コミュニティが分断される。日吉町は空き巣が多いので、集会所などコミュニティ施

設がほしい。 

・ 国3･4･6号線の南側は、立体交差が半分くらい占めるので、空間をイメージしながら検討してい

きたい。 
 

（２）土地利用に関すること 

・ 内藤神社付近では、両側に不整形地が残る。 

・ 内藤神社南側の土地では買収する土地と残地となる土地の交換分合等を考えてほしい。（残地の

買収をしてほしい） 

 

 

 

 

 

 



 

（３）都市環境に関すること（緑・景観） 

・ 国3･4･6号線付近は多摩川の跡となっている。両側は石器が埋まっている。 

・ JR中央線の法面には、ウマノスズクサが生え、ジャコウアゲハが生息している。 

・ 砂川用水を活かしたい。 

・ 内藤神社付近は、緑が多いので保全したい。 

・ 既存樹木（シラカシ等）を残したい。 

・ シラカシの移植は難しいのでは？うまく利用できれば良いが。 

 

（４）環境施設帯に関すること 

・ 市役所周辺では、副道方式も検討したい。 
・ 国 3･2･8号線の市役所通り－国3･4･6号線の区間では、副道は難しいのではないか。 
・ 副道にすると、緑が少なくなり良くない。 

・ 副道にすると、全て一方通行になる。横断する場所もなくなる。 

・ 側道は一方通行か？交互通行は可能か？ 

 

（５）その他 

・ どこまで要望が通るのか？ 


